

Malwettbewerb der Firma

**Voll konzentriert und
sehr glücklich mit den
Ergebnissen**

Ein bemerkenswerter Nachmittag in der Bad Rodacher Aquarellmalschule: Die Siegerinnen und Sieger des Kindermalwettbewerbs der Firma Malermeister Etzweiler überraschten mit großem Talent und kleinen Kunstwerken.

Wo 13 Kinder in einem Raum versammelt sind, kann es nicht ruhig zugehen. Überraschung Nummer eins an einem Samstagnachmittag im April in der Bad Rodacher Malschule: Es kann. Und zwar so ruhig, dass man die berühmte Stecknadel zu Boden hätte fallen hören können. Die sechs- bis zwölfjährigen Jungen und Mädchen, die hier unter fachkundiger Anleitung ihre Bilder gestalteten, waren mit Feuereifer und hoch konzentriert bei der Sache. Allesamt zählten sie zu den Siegern des Malwettbewerbs von Malermeister Etzweiler, der die Preise anlässlich seines 15jährigen Firmenjubiläums ausgeschrieben hatte. Der Malkurs inklusive Partyverpflegung war ihr wohlverdienter Gewinn. „Mein Mann und ich haben mit den Kindern einen wunderschönen Nachmittag verbracht“, berichtet Andrea Etzweiler, „und konnten wie auch die Eltern nur staunen, mit wie viel Freude, Fantasie und Können die Kinder ans Werk gingen.“

Eine genauso schöne Überraschung erlebten die Etzweilers im Hinblick auf das gesamte Echo auf ihren Wettbewerb. Alle Teilnehmerbilder wa-

Etzweiler
Malermeister

Steinfeldler Straße 22 • 96476 Bad Rodach • Tel. 09564 - 4800



ren im Mai in ihrem Schaufenster in Heldritt zu sehen und wurden von vielen Interessierten in Augenschein genommen. Selbst auf die Trostpreise, die Jürgen Etzweiler persönlich bei den Kindern vorbeibrachte, erreichte den Betrieb viel schöne Resonanz. Ein etwas anderer, aber rundum gelungener Firmengeburtstag also, der gut zu dem Familienbetrieb passt. Andrea Etzweiler: „Farbe, Kreativität und Lebensfreude gehören für uns zusammen – genauso, wie wir es bei den tollen Bildern der Kindern erleben konnten!“